
Trentesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
16/12/2022

In data 16.12.2022 si è tenuto il trentesimo incontro del tavolo tecnico sulle
misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Sono in corso aggiornamenti delle milestones comunicate in data

22.07.2022 che verranno pubblicate sul sito lepida.net/pnrr. Relativamente
allo SPID Minori non vi sono ancora le esatte specifiche tecniche emesse da
AgID, per usufruire di servizi accessibili ai minori, pertanto non volendo
rendere pubblico un servizio che non è usufruibile in termini di servizi,
stiamo attendendo ad emetterlo. La milestone aggiornata relativamente
allo SPID per minori sarà 90 gg da quando AgID emetterà le specifiche

2. In corso di pianificazione incontri sulla misura 1.2, totali richieste 12, di cui 9
Unioni , 1 Provincia e 2 Comuni. Risulta già concluso l’incontro con l’Unione
Terre d’Argine con cui si è trovato un accordo per cui gennaio Lepida parte
con le attività, prima per la componente networking e poi test completo
sulla soluzione IAAS nella seconda metà del mese.

3. Rinnovate le certificazioni 9001, 27001 e 45001, si sta concludendo la 37001
che era in pianificazione. Si sta lavorando sulla 14001 per avere un riscontro
nei primi mesi del 2023.

4. Approvato il Piano Industriale di Lepida in Assemblea dei Soci, è intervenuta
anche l’ass. Salomoni che ha spiegato che le azioni del PNRR non si
completano con il bando ma anche con seguire tutte quelle che saranno
le azioni successive.

5. Misura 1.2: sarebbe utile un’ulteriore piccola ricognizione per capire cosa
effettivamente stanno facendo e con quali attori di mercato si stanno
muovendo, è utile avere un quadro per poi riportare le informazioni del
caso.

6. Interviene Tartari di RER che annuncia che RER ha approvato la delibera di
riferimento per la misura 1.7.2, è previsto in data 20.12.2022 un incontro su

https://www.lepida.net/pnrr
https://www.lepida.net/pnrr


Misura 1.7.2 Facilitazione Digitale, si riportano di seguito gli estremi per il
collegamento:

a. Titolo PNRR 1.7.2 : Piano Operativo e prossime attività INVITO A
PARTECIPARE AL SECONDO INCONTRO DI PRESENTAZIONE DEL
PROGETTO REGIONALE PER LA CREAZIONE DI CENTRI DI FACILITAZIONE
DIGITALE A VALERE SUI FONDI DEL PNRR , NELL'OCCASIONE SARANNO
ILLUSTRATE LE PRINCIPALI CARATTERISTICHE DEL PIANO OPERATIVO
APPROVATO DALLA GIUNTA REGIONALE E DELL'AVVISO CHE IN
PUBBLICAZIONE NELLE PRIME SETTIMANE DI GENNAIO 2023
orario di inizio e fine 10:00-12:00
https://us06web.zoom.us/j/83708098437?pwd=NDJsWmt4RjlBaFB2Y1
hpZlVaUU9oUT09
Passcode: 025152

7. Come preannunciato è stata inviata da RER in questa settimana una
lettera al Sottosegretario Butti da parte dell’Ass. Salomoni sulla tematica
Unioni, sottoscritta anche dall’Ass. Calzavara della Regione Veneto.

8. Artioli di ANCI spiega che sono state mandate due lettere:
a. la prima da parte della delegazione ANCI a valle della riunione

avvenuta con il Ministero la settimana scorsa, citato durante
l’incontro del tavolo tecnico PNRR del 09.12.2022.

b. la seconda è a firma dell’ass. Calvano e dal Presidente di ANCI
Regionale che apre un fronte più ampio, per sensibilizzare la
conferenza unificata

9. Mondini dell’Unione Bassa Romagna interviene spiegando che nell’ultima
lettera viene richiesto esplicitamente se è possibile candidare servizi gestiti
in Unione, in caso di risposta negativa o mancata risposta entro lunedì
19.12.2022 si procederà alla rinuncia, per potersi ricandidare con servizi
gestiti interamente dai Comuni dell’Unione.

10. La scorsa settimana vi è stata una riunione della ComTEM sugli aspetti
Cloud da cui è emerso che è necessario costituire un consenso unico sulla
sicurezza su cui RER sta investendo direttamente diversi fondi.

11. In merito al punto 8 a si è arrivati a proporre una rinuncia a questo avviso
in caso di non risposta o risposta negativa da parte del Ministero

12. Mineo di COBO interviene spiegando di aver ricevuto una lettera di PagoPA
per redigere e sottoscrivere una lettera di intenti sulla misura 1.4.5. Mentre

https://us06web.zoom.us/j/83708098437?pwd=NDJsWmt4RjlBaFB2Y1hpZlVaUU9oUT09
https://us06web.zoom.us/j/83708098437?pwd=NDJsWmt4RjlBaFB2Y1hpZlVaUU9oUT09


per gli enti che sono nella prima tranche di adesione alla 1.4.1 vi è la
possibilità di proroga della scadenza della contrattualizzazione dell’attività.

13. Lepida prende in gestione la tematica della data da inserire
relativamente all’integrazione con CIE, facendosi carico di coinvolgere il
team.


